

Breite Unterstützung für Projekte in der Region



Die VR Bank im Enzkreis hat anlässlich ihres 125-jährigen Bestehens insgesamt 25000 Euro an 13 Vereine und soziale Einrichtungen übergeben. Foto: Tilo Keller

Enzkreis. Die VR Bank im Enzkreis hat anlässlich des 125-jährigen Bestehens Spenden in Höhe von insgesamt 25000 Euro an Vereine und soziale Einrichtungen übergeben. Insgesamt waren 20 Anträge mit einem Gesamtvolumen in Höhe von 1,3 Millionen Euro eingegangen. „Das war eine Resonanz, mit der wir nicht gerechnet haben“, sagte Klemens Schork, Vorstandsvorsitzender der VR Bank im Enzkreis. Acht Projekte bekamen eine Unterstützung in Höhe von 2500 Euro, fünf weitere Maßnahmen wurden mit 1000 Euro unterstützt.

„Die Jugend steht bei uns immer ganz oben“, erklärte Armin Kühn, Vorstand der VR Bank, als er die einzelnen Projekte vorstellte. So wird der Kindergarten Öschelbronn bei der Gestaltung eines Außenspielbereiches unterstützt, der Förderverein der Hartfeldschule in Enzberg wird die Spende für eine Zirkusprojektwoche verwenden und die Verbandsschule

im Biet plant, Tablets anzuschaffen. Der Betriebsträger des St.-Joseph- Alten- und Pflegeheims in Steinegg erhält die Spende zur Unterstützung der Mobilität im Alter, der Taekwondo-Verein So-San in Schellbronn wird Schutzausrüstungen anschaffen, der SV Iptingen plant die Einrichtung eines Volleyballfeldes und die TSG Niefern wird die Förderung der Persönlichkeitsentwicklung im Ganztagesbetrieb der Werkrealschule Niefern unterstützen. Dem Imkerverein Würmgau ermöglicht die Spende, einen Bienenwagen und Schautafeln anzuschaffen.

Zu den Empfängern von je 1000 Euro gehört das DRK Niefern mit seinem „Helfer vor Ort“-Projekt, der Rad- und Motorsportverein Enzberg, der Tennisclub Enzberg, bei dem Pflasterarbeiten anstehen, der Verein der Hundefreunde Niefern, der die Toilettenanlage renoviert, sowie der Förderverein der Verbandsschule im Biet, der Instrumente für den Musikzug der Schule finanziert. ck